

التاريخ : 20 أكتوبر 2021

Messrs. Tourism Standard Department  
stockholders

السادة / متعاملي إدارة المعايير السياحية المحترمون

Circular No. (11) 2021

تعميم رقم (11) 2021

Subject: Hotel Properties Trade Licenses  
Renewal

الموضوع : تجديد الرخص التجارية للمنشآت الفندقية (إطلاق  
مشروع التجديد المباشر)

Greetings,

تحية طيبة و بعد،،

As part of the various government departments cooperation aiming to facilitate procedures on clients, kindly note that you can renew your property trade license in Sharjah Economic Department without previous primary approval from SCTDA.

نود بداية ان نتقدم بخالص الشكر والتقدير على تعاونكم الدائم مع الهيئة، وفي إطار التعاون المشترك بين مختلف الجهات الحكومية ولتسهيل الاجراءات على المتعاملين، نود اخطاركم بأنه سيتم تجديد الرخص التجارية للمنشآت الفندقية عن طريق دائرة التنمية الاقتصادية في الشارقة مباشرة دون الحاجة للحصول على موافقة مبدئية مسبقة من الهيئة.

However, it is highly important to renew your property classification certificate issued by SCTDA on yearly basis and update all the necessary information in E-Licensing System. In the event of non-compliance with the above, the authority will take the action it deems appropriate.

مع العلم بضرورة الإلتزام بتجديد شهادة التصنيف السنوية وتحديث بيانات المنشآت الفندقية في نظام التراخيص الإلكتروني التابع للهيئة بشكل مستمر. و في حال عدم الإلتزام في ما ورد اعلاه، ستقوم الهيئة باتخاذ الاجراء الذي تراه مناسباً.

The above will be adhered, effective from Wednesday 20 October 2021.

يرجى العلم بأنه سيتم تطبيق الوارد أعلاه بدء من يوم الأربعاء الموافق 20 أكتوبر 2021

We appreciate your constant cooperation and value your efforts as key partners in serving the public good.

نقدر تعاونكم الدائم ونثمن جهودكم كشركاء رئيسيين لما فيه خدمة الصالح العام

Kind Regards,

وتفضلو بقبول وافر الاحترام والتقدير